



いざく



- い 一生けんめい学び、考える子
- ぞ 最高にやさしく、思いやりのある子
- く 苦しさに負けない、たくましい子

<http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/>

児童数 176名 電話099-296-2021

感謝と希望の春

校長 福元 賀博

今冬の厳しい寒さの影響でしょうか。入来浜の早咲き桜「伊豆の踊子」は、昨年より約20日ほど遅れ開花したようですが、3月に入り、一気に気温が上がり、春本番を感じさせられるようになりました。

本年度も、残りわずかとなりました。3月24日(月)の卒業式では35名が本校を巣立っていきます。学校行事や委員会活動など様々な場でリーダーシップを発揮し、特に大運動会や市陸上記録会また、地域行事等でも大活躍でした。卒業式＝小学校生活の集大成、きっと素晴らしい卒業式になることと信じています。併せて、中学校では更に飛躍することを期待しています。

本校では、「主体的・対話的に学び、心豊かで、心身ともにたくましく、自己実現を図る伊作っ子の育成」を目指して、保護者・地域・関係機関等の皆様の御理解・御協力を頂きながら全職員一丸となって教育活動に取り組んでまいりました。学習面においては、「学習の構え」(聞く態度・発表の仕方等)を基盤にし、「確かな学力を身に付け、主体的に学び続ける児童の育成」をテーマに、特にタブレットなどICT機器の有効活用の研究を進め、学力向上に取り組んできました。今後も引き続き、同研究を進めながら、また、家庭の協力をいただきつつ、家庭学習の充実をお願いしながら全国学力・学習状況調査・鹿児島学力・学習状況調査その他対外的な学力テストにおいて、全国・県平均以上を目指し、取り組んでいきます。徳育面では、本年度7月、地区道徳教育研修会を開催するなど、道徳教育の充実に取り組んできました。来年度は、「人権の花」運動校の指定を受け、心の教育に一層取り組んでいきます。体力・健康・安全面では安全に気を付けながら、体育学習の充実を努めてきました。来年度は、本校の各校一運動である「縄跳び運動」をより一層充実させながら、心身ともにたくましく健康なこどもの育成に取り組んで参ります。

さて、本年度も教育活動を展開していく中で、多数の保護者・地域・関係機関の方々に講師や授業のサポートをお引き受けいただきました。また、各御家庭におかれましては、家庭学習の見届け等をはじめ、様々な面において御理解・御協力を頂きました。改めてここに深く御礼申し上げます。誠に有難うございました。次年度も、学校で果たす役割、家庭で果たすべき役割を念頭に置きつつ、時としてはお互いに連携・協働しながら伊作っ子の更なる健やかな成長を目指し頑張っていきたいと思います。

令和6年度、ありがとうございました。令和7年度もよろしくおねがいたします。

春休みは進学・進級の準備の休みです！

- 学年に応じて出された課題は、各自しっかり終わらせるように家庭学習の充実を図ってください。(基礎学力定着のチャンスです。)
- 学習用具や新学期に必要な物をしっかり揃え、整えてください。
(忘れ物0をめざして)
- ◎ スマホやネット、ゲーム等に夢中になりすぎないように、保護者の責任で管理してください。
- 交通事故(特に飛び出し・自転車事故)や怪我、病気等に十分気を付けてください。
- 早寝・早起き・朝ご飯に心がけ、生活のリズムが大幅に乱れないようにご注意ください。

鹿児島学習定着度調査の結果から

【表1】県との差(3月3日現在)

教科	国語	社会	算数	理科
平均通過率	-9.1	-2.0	±0	-9.5

【表2】各教科の無答率

教科	国語	社会	算数	理科
無答率	6.5%	2.7%	0.8%	3.9%

令和7年1月15~16日に、5年生の鹿児島学力・学習状況調査が実施されました。

結果は、表のとおりです。算数は県平均と同等で、国語、社会、理科は下回っていました。

また、無答率は【表2】のとおりです。自分の考えを述べる記述式の問題を中心に、答えが書けていませんでした。

分析の結果から課題の解決に向けて、授業始めや終わりの小テスト等で、基礎・基本の定着を図るよう取り組んでいきます。また、「今週の一問」を活用し、自分の考えを述べる問題を数多く経験させていきます。

特別支援学級の卒業・修了を祝う会



3月7日(金)特別支援学級の卒業・修了を祝う会を日新ホールで行いました。子どもたちは、それぞれに持っていたためあてをに沿って一年間がんばってきたことを、しっかりと発表していました。

【特別支援学級の卒業・修了を祝う会】

6年生を送る会

3月14日(金)日新ホールで6年生を送る会を実施しました。各学年からの出し物や贈る言葉等がありました。6年生からは、在校生への感謝と激励の言葉と歌が贈られました。6年生のみなさん、中学生になっても勉強や運動をがんばってください。



【6年生を送る会の様子】



火おこし体験

2月19日(水)〇〇さんを講師に招き、3年生が火おこし体験をしました。子どもたちはグループで協力しながら活動していましたが、数組火【火おこし体験の様子】おこしに成功することができました。体験を通していろいろなことを学ぶことができました。

新1年生体験入学・入学説明会

2月20日(木)、来年度入学する新1年生の体験入学と、その保護者への説明会を開催しました。新1年生は、現1年生や現5年生、ぽけっとファンタジーの方と一緒に遊んだり、読み聞かせを聞いたり楽しんでいました。保護者の方々は、本校職員からの入学までの心構えや生活、準備品等の説明を熱心に聞かれていました。



【新1年生体験入学・入学説明会の様子】

アスリート派遣事業

2月21日(金)アスリート派遣事業で元プロバスケットボール選手の〇〇さんを講師に招き、6年生が講話を聴いたり、バスケットボールで運動したりしました。講話では、小・中学生のうちから「あいさつ、お手伝い、時間を守る」などの良い習慣を身に付けておくことや「夢中になってがんばる」ことの大切さを学びました。バスケットでは、ドリブルやシュートのゲームを通して楽しく体を動かしていました。



【アスリート派遣事業の様子】

10才を祝う会

2月21日(金)4年生が10才を祝う会を行いました。お父さんやお母さんの前で、将来の夢や感謝の気持ちを発表していました。感動があふれるとてもよい会になりました。



【10才を祝う会の様子】

国際交流員との交流

2月28日(金)に3年生が韓国の国際交流員〇〇さんと、3月3日(月)に4年生がマレーシアの国際交流員〇〇さんと交流を行いました。韓国やマレーシアの文化や習慣等についてゲームやクイズを通して詳しく学習することができました。子どもたちからは「韓国やマレーシアに行ってみたい」と感想がありました。



【国際交流員との交流の様子】

PTA奉仕作業

3月2日(日)に第3回PTA奉仕作業を実施しました。保護者と児童・職員で、体育館の清掃や側溝の泥上げ、学校園の除草等を約1時間行いました。おかげさまで、整然とした環境になり、気持ちよく卒業式や入学式を迎えることができそうです。参加していただいた保護者の皆様、事前の準備から当日の準備や片付けまでしてくださったPTA事業部奉仕作業班の皆様にご心より感謝申し上げます。



【奉仕作業の様子】

<主な行事予定>

4月

- 4日 (金) 入学式準備(新6年)
- 7日 (月) 新任式、始業式、入学式
PTA監査及びPTA三役会
- 9日 (水) 身体計測
- 11日 (金) 特別支援学級の入学・進級を祝う会
家庭教育学級、学級PTA・各部会
- 14日 (月) 視力・聴覚検査(4,6年)
1年生給食開始
- 15日 (火) 人権の花運動開校式
知能検査(2,4,6年)、内科検診(1,3,5年)
- 16日 (水) 視力・聴覚検査(3,5年)
- 17日 (木) 心臓検診(1年)、教育相談(~25日)
全国学力・学習状況調査(6年)
- 18日 (金) 視力・聴覚検査(1,2年)
- 21日 (月) 学級委員等研修会(書面)、PTA三役会
- 22日 (火) 1年生を迎える会、検尿(一次~23日)
- 23日 (水) 防犯教室
- 24日 (木) NRT検査(~25日)
- 30日 (水) 内科検診(2,4,6年)
体力・運動能力調査

※ 行事は、変更になる場合がありますので、各学年の週報や各種便り等で御確認ください。

本校の教育活動に御理解と御協力をいただき感謝申し上げます。来年度もよろしくお願いいたします。